

Am EvB-Gymnasium wurden die am 16./17.12.22 geplanten Weihnachtskonzerte in der Aula abgesagt. Der mangelhafte Brandschutz verhindert Veranstaltungen mit hohen Besucherzahlen. Dennoch prüfte das städtische Gebäudemanagement nochmals, ob mit kurzfristig möglichen Kompensationen (Brandwache, mobile Notbeleuchtung etc.) die Ausgangssituation zu verbessern gewesen wäre. Jedoch sind die Mängel so gravierend und betreffen auch sicherheitsrelevante Anlagen, dass dieser Weg nicht umsetzbar war. Die Sicherheit hat oberste Priorität.

Bei den abgesagten Weihnachtskonzerten führte der äußerst kurzfristige Informationsaustausch vor den Veranstaltungen dazu, dass räumliche Alternativen nicht zum Einsatz kamen. Die Schulleitung entschied, das Konzert am 15.01.23 in der Alten Drahtzieherei nachzuholen. Die VertreterInnen von Schule und Stadtverwaltung bedauerten die Verschiebung außerordentlich, besonders in dem Wissen um den vielfältigen Einsatz und das Engagement der Mitwirkenden für die Vorbereitung und Bedeutung der geplanten Ereignisse für das EvB, insbesondere in der Vorweihnachtszeit und nach den Corona-Entbehungen.

Für die Zukunft wurde ein zeitgerechtes Zusammenwirken zwischen Schulleitung und Gebäudemanagement vereinbart. Die Schule wird im Vorfeld aufgrund eines Fragebogens die geplante Veranstaltung beschreiben, das Gebäudemanagement eine Bewertung der Risiken vornehmen und die Veranstaltung genehmigen, sodass für alle Beteiligten Planungssicherheit hergestellt wird.

Die umfangreichen Sanierungen im E.v.B.-Gymnasium werden auch den Brandschutz in der Aula verbessern. Die Planungen erfolgen unter Mitwirkung der Schulleitung, sodass ein regelmäßiger Informationsaustausch zum Fortgang des Bauvorhabens sichergestellt ist.